

VECINDARIO SOLIDARIO “Porque ayudar esta en nuestra naturaleza”

Vecindario, Santa Lucía de Tirajana, 30 de octubre de 2024

 **ascoive
comunica**
COMUNICACIONES DE LA ASOCIACIÓN DE
EMPRESARIOS & PROFESIONALES DE VECINDARIO



Empresarios de Vecindario entregan alimentos a Cáritas para apoyar a las familias necesitadas

La comunidad empresarial de Vecindario ha mostrado una vez más su compromiso solidario con la entrega oficial de alimentos no perecederos a Cáritas para ayudar a las familias en situación de vulnerabilidad. Esta iniciativa, organizada por la Asociación de Empresarios y Profesionales de Vecindario (Ascoive) y en colaboración con empresas como Modas Cristal, Grupo Bolaños, BP El Taro, Spar Grupo Ortega (Hijas de Francisco Ortega) y KSR Home, se realiza cada año y sigue siendo un esfuerzo fundamental en tiempos difíciles.

La recogida de alimentos comenzó a principios de octubre, y hoy se ha llevado a cabo la entrega oficial al párroco Higinio M. Sánchez Romero, quien coordina junto a Cáritas la distribución de estos productos entre las familias más necesitadas del municipio. Para el presidente de Ascoive, Juan Pérez, “la solidaridad de los empresarios y la comunidad ha sido esencial para ayudar a tantas familias a enfrentar esta época con más tranquilidad. Nos sentimos muy agradecidos por la colaboración de nuestros asociados, la solidaridad y empatía con las personas en situaciones difíciles es lo que da entido a nuestros propósitos y visiones empresariales”

La recogida de alimentos comenzó a principios de octubre, y hoy se ha llevado a cabo la entrega oficial al párroco Higinio M. Sánchez Romero, quien coordina junto a Cáritas la distribución de estos productos entre las familias más necesitadas del municipio. Para el presidente de Ascoive, Juan Pérez, “la solidaridad de los empresarios y la comunidad ha sido esencial para ayudar a tantas familias a enfrentar esta época con más tranquilidad. Nos sentimos muy agradecidos por la colaboración de nuestros asociados, la solidaridad y empatía con las personas en situaciones difíciles es lo que da sentido a nuestros propósitos y visiones empresariales”

Desde Cáritas, el párroco Higinio M. Sánchez Romero ha expresado su agradecimiento por esta generosidad que será crucial para cubrir las necesidades de numerosas familias en Vecindario. “Gracias a la colaboración de Ascoive y el compromiso de esta comunidad, podemos ofrecer un respiro a quienes están atravesando momentos difíciles. Esta ayuda es esencial para que muchas familias puedan vivir con dignidad”.

Ascoive y todos sus colaboradores reiteran su agradecimiento a los participantes y su compromiso de seguir promoviendo acciones solidarias que fortalezcan el tejido social de Vecindario.